
                                                                                                          ALLEGATO N. 1) 

 

 

Sintesi interventi relativi al punto n. 3 dell’o.d.g. – seduta del 7-10-2020 

 

 

Burrini Antonio: La proposta di delibera riguarda l’acquisizione di un’area per l’attuazione della  

previsione di PRG. 

 

Con nota del 2017, il Sindaco chiedeva al Sig. Paolo Cardelli di evidenziare il prezzo per la 

cessione a favore del Comune di un’area destinata a viabilità, distinta in Catasto terreni al foglio di 

mappa 25, particella 1126 (in parte) e 1128 (in parte) per il prolungamento di via Torino. 

 

Con nota del 2019, il Sig. Paolo Cardelli  ha manifestato la volontà di giungere alla cessione del 

terreno di 400 mq  ad un prezzo di  12 mila euro, corrispondente ad un prezzo di 30 euro al mq.  

 

Considerato che il terreno di via Torino risulta - dalla Visura  Catastale - di proprietà del  Sig. 

Cardelli e destinato alla viabilità di Prg (il vigente e l’adottato);  ritenuto congruo il prezzo di 12 

mila euro ( 30 euro al mq), si delibera di demandare ai responsabili di settore competenti l’adozione 

degli  atti connessi con i quali si provveda al trasferimento a favore del Comune  del terreno di circa 

400 mq che va a completare  il prolungamento della viabilità di Via Torino. 

 

Iezzi Dylan: Chiede se l’ampliamento di Via Torino, previsto nel piano delle OO.PP. 2017/2019,  

debba essere previsto anche nel piano delle OO.OPP. 2020-2022. Quindi, questa sera,  domanda 

l’oratore, occorre   aggiornare pure  il Piano delle OO.PP.? 

(Sindaco f.m.: Ci sta!)...Nella premessa si parla di 2017-2019…Non si parla del Piano delle OO.PP. 

di quest’anno! 

 

Sindaco: Nella premessa  si dice che con nota del  novembre 2017  il Sindaco chiedeva il prezzo di 

cessione dell’area  destinata a viabilità per l’attuazione del PRG vigente e del programma …E’ 

chiaro che quando ho scritto, il programma  era quello lì,  del 2017-2019… (voce f.m.) Quest’opera 

è stata sempre riportata… 

 

Iezzi Dylan: Quindi non dobbiamo prevedere la modifica del piano  triennale 2020-2022? 

 

Sindaco: Quando faremo il prossimo piano, certamente riproporremo l’opera. Però  in delibera è 

richiamata la mia nota dell’11 novembre 2017, che fondava la sua motivazione proprio su quel 

programma dell’epoca.  

 

 

 


